
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1383/2018 der Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Marienborn betreffend 
Freischnitt der Ampelanlage Marienborner-/Hans -Böckler-Straße (CDU, ÖDP, FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim fragt die Verwaltung, wann die Ampelanlage Marienbor-
ner/Hans-Böckler-Straße in Fahrtrichtung Marienborn so freigeschnitten wird, dass die Ampel 
für heranfahrende Verkehrsteilnehmer sichtbar wird. 

Der Rückschnitt an der Signalanlage Marienborner Straße / Hans-Böckler-Straße wurde bereits 
durchgeführt. Ein Baum steht aber auf privatem Gelände. Der Eigentümer wurde entsprechend 
aufgefordert, den Baum umgehend zurückzuschneiden. 
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